



UNE PENSEE D'AUJOURD'HUI

Par Rav Emmanuel RODRIGUEZ-PEREZ

“Noé et Abraham”

Lorsque D.ieu dit à Noé de construire une arche car le monde allait être détruit, Noé construisit une arche. Il priait, annonçait la destruction du monde et seulement 8 personnes échappèrent au déluge.

Mais quand D.ieu dit à Abraham qu'Il s'apprêtait à détruire les villes de Sodome et Gomorrhe des villes corrompues jusqu'à la moelle, Abraham négocia. Il dit : *« Peut-être s'y trouve-t-il des gens vertueux ! Le Juge de Toute la Terre ne ferait-Il pas justice ? »*

Abraham se sentait responsable du monde dans lequel il vivait. S'il y décelait quelque tort, cela devait être rectifié. Même si cela avait été décrété par la volonté divine.

Jacques 5:16

« La prière fervente du juste a une grande efficace. »